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Avv. Mauro Belgeri      
Consigliere comunale, Il Centro      
Via Franscini 2A        
6600 Locarno        
 
      
    
      
 Racc. a mano 
 Lodevole      
 Municipio     
 per il tramite     
 On. Valérie Camponovo  
 Presidente del consiglio comunale 
 Piazza Grande 18    
 6001 Locarno 
      
 
    
 
Locarno, 23 dicembre 2024 
 
Onorevoli signori Sindaco, signora e signori municipali, 
 
avvalendoci delle facoltà concesse dagli art. 65 LOC e 35 ROC, in qualità di Consigliere 
comunale, inoltro la seguente 
 

Interpellanza 
 

Oggetto: sistemazione del tratto finale di Via Bramantino  
 
1.Tematica 
 
L’arteria menzionata è stata sottosopra per tre mesi per dei lavori di canalizzazione. 
 
La settimana scorsa sono state ultimate la pavimentazione e la segnaletica, con 
predisposizione della ciclopista in senso doppio, l’eliminazione di 3 parcheggi sulla destra e 
l’innalzamento del cordolo del marciapiede (sempre nel tratto finale a destra). 
 
Particolarmente pregiudicati, oltre ai piccoli commerci in zona (sarta, Osteria Bella, 
parrucchiere, solarium) sono gli inquilini del civico n. 24 (molti dei quali anziani) che non 
beneficia di stalli di parcheggio privati. 
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Con la sistemazione appena ultimata, delle semplici soste per commissioni / brevi visite ai 
congiunti anziani, ecc… non sono più possibili. 
 
D’altro canto non si può pretendere che badanti, infermieri, ecc… cerchino di posteggiare in 
Via Vela (essendo detti stalli quasi sempre occupati), rispettivamente nell’autosilo Migros. 
 
Buona parte degli inquilini dello stabile approvano il presente atto parlamentare. 
 
Se è vero che il CC aveva approvato il progetto e il relativo credito, d’altro canto è altrettanto e 
a maggior ragione vero che certi aggiustamenti avrebbero senz’altro potuto essere messi in 
atto in sede esecutiva, senza sforare di un copeco il preventivo. 
 
Ora, si comprende benissimo che il cordolo del marciapiede non può più essere abbassato, 
ma possono essere benissimo messe in atto le misure di cui alle successive domande.  
 
 
 
 

*                           *                         * 
 

 
 
 
3. Conclusione / domande 
 
 
P.Q.F.M, 
 
richiamate le norme di legge menzionate, come pure ogni altro disposto in concreto applicabile 
alla fattispecie, 
fatto riferimento a quanto precede, 
ci si permette di chiedere cortesemente al lodevole Municipio quanto segue: 
 
 
1. Non sarebbe ipotizzabile raggruppare la ciclopista ascendente e discendente in un’unica 
 striscia meno larga, in modo da permettere il ripristino di almeno 3 parcheggi sulla destra di 
 Via Bramantino? 
 
2. Non sarebbe possibile riservare i tre parcheggi recuperati agli inquilini dello stabile di Via 
 Bramantino 24 e ai loro congiunti / infermieri / visitatori? 
 
3. Non si potrebbe istituire lungo i due lati del tratto terminale di Via Bramantino una 
 zona blu a beneficio degli inquilini e dei commerci in loco? 
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Con ogni ossequio 
 
 

Avv. Mauro Belgeri, cons. com. Il Centro 
 

 


